
 

 

会議の開催概要 

１ 会議の名称  令和６年度 第２回東条学園小中学校 学校運営協議会 

２ 開催日時 令和６年６月７日（金） １０時４０分から１２時００分まで  

３ 開催場所 東条学園小中学校 １階会議室101 

４ 会議内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 
・会長あいさつ 

本日は、お忙しい中ありがとうございます。すばやい決断ができる
よう、進行していきますので何卒よろしくお願いします。 

 ・学校長より 
神戸新聞に、PTCA活動の記事が掲載されました。これからどのよう

に取り組むかが問われていると感じています。本年度は職員６７名、
児童生徒５４４名でスタートしました。みなさまのご協力、よろしく
お願いいたします。 

 
 
２ 報告事項 
（１）４・５月の教育活動について 
 ・４月２０日（土）に学習参観および、PTCA総会を実施しました。保護

者からのアンケートでは概ね良い評価をいただいています。気になっ
た項目は、「保護者の私語が多い」というご意見です。そこで、本日
の学校オープンでは、PTCAから参観マナーの協力を呼びかけます。 

 ・４月２４日（水）～２６日（金）で９年生が沖縄へ修学旅行に行きま
した。また、５月２４日（金）～２５日（土）で６年生が広島へ校外
学習に行きました。ともに平和について深く学習ができました。 

 ・４月１８日（木）に１年生歓迎遠足で１年生と４年生が開魂園へ行き
ました。４年生が１年生を楽しませるように企画しました。 

 ・５月２０日（月）は９年生から６年生へ修学旅行で学んだことを伝え
る「つながる平和学習」を行いました。 

（２）地域協働本部活動について   資料(1) 
 ・「通学路の見える化」については、昨年度の77ヶ所から90ヶ所に110番

の家が増えました。見守り隊は、延べ９９名で活動しています。 
 ・児童生徒作品の校外展示は、資料(1)の予定で実施します。 
 
 
３ 協議事項 
（１）第１号議案 地域と協働「田植え体験」について 
 ・本年度も６月１２日に５年生が田植え体験（秋は稲刈り体験）を実施

します。地域学校協働本部と連携した事業です。今年は体験だけでな
く、米作りの学習も行います。田圃を借りている地域の方からの情報
を共有し、生育記録を残していきます。 

（２）第２号議案 親子活動について 
 ・６月７日９年生がキンボール、６月２７日２年生がデカパンと大玉競

争、７月４日３年生がキンボールおよび１年生が親子給食を予定して
ます。 

（３）第３号議案 体育大会について 資料(2) 
 ・昨年度の反省および保護者や地域からの意見を参考にプログラム案を

作成しました。 
（４）第４号議案 校内クリーン活動について 資料(3) 
 ・体育大会が例年より２週間遅くなったため、年間予定から日程を変更

しました。 
 ・本年度は、PTCA地域委員の方にも活動を依頼しています。 
 



 

 

  

【ご意見をお願いします】 
【体育大会について意見・質問】 

   ・昨年度の意見を取り入れていただき嬉しい。徒競走も見たい。 
   ・第Ⅰステージ児童は、午後も児童テントに戻るのか。 
   ・水分の確保、練習日程の工夫をしていただきたい。 
   ・全校表現がどんな内容になるのか。とても楽しみにしている。 
   ・児童生徒の出番が均等になっている。 
   ・選抜リレーの選考方法に留意してほしい。 
   ・熱中症対応など安全確保に努め、指導してほしい。 
   ○本年度は、昼食は全学園生が保護者と食べます。 
   ○昼食後は、全学園生が児童生徒テントへ戻ります。 
 
 第１号議案から第４号議案まで、全委員から承認されました。 
 
 
４ 連絡事項 
 ・第1回資源ゴミ回収５/1１（土）の結果報告 
・全校登校日 ８/６（火）平和登校日、８/29（木）２学期への準備登校 

 
 
５ 意見交換 
（１）グループ協議 
  ・４グループに分かれて、本日の議題について意見交流しました。 
（２）各グループから 
  ・校外学習での様子から、素直な行動の反面、テンションが上がりす

ぎる場合がある。子どものしつけの仕方をどうしていくか。 
  ・学校だけでなく家庭が基本。先ほどの講演会でもあったように、保

護者が明るく前向きに生活することが子どもへも影響する。 
  ・今後も、このような講演会を企画したい。 
  ・挨拶をする子どもが増えている。 
  ・自転車事故が多いのが気になっている。 
  ・登下校でのマナーを指導してほしい。児童生徒が道を塞いでしまう

ことがある。 
  ・下校後に、ヘルメットをかぶっていない小学生がいる。 
  ・子どもたちへの叱り方をどうするか。 
  ・学園会の生徒と話をするような機会があるとよい。 
  ・親が子どもの生活問題をすぐに学校へ連絡する。それに対して、何

か支援ができないか考えたい。 
  ・部活動の地域移行に関して、地域の指導員の選考基準を明確にして

ほしい。 
  ○地域で（問題を）見かけられたら、その場で声をかけていただきた

い、直接かかわっていただければ嬉しいです。 
 
（３）事務連絡 
 ・第３回学校運営協議会 ８月２３日（金）１５時３０分 大会議室 
 
６ 閉会   あいさつ 
 

５ 傍聴者数 なし 

６ その他 

 

出席委員 １７人 

欠席委員  ０人、顧問 １人 

傍聴者   ０人 


